

Klimaschutz: 100.000 Euro für Fußballvereine in Sachsen-Anhalt

09.10.2024 | Erstellt von FSA

Der Fußballverband Sachsen-Anhalt (FSA) hat gemeinsam mit der UEFA eine Initiative gestartet, um Nachhaltigkeitsprojekte in Sachsen-Anhalt zu fördern. Insgesamt 100.000 Euro werden über diesen Fonds an Fußballvereine ausgeschüttet, die sich für Klimaschutz und umweltbewusstes Handeln einsetzen. In zwei Kategorien können sich die Vereine aus Sachsen-Anhalt bis zum Ende des laufenden Kalenderjahres 2024 bewerben.



(© FSA)

Im Rahmen der UEFA EURO 2024 in Deutschland hatte die UEFA unter dem Motto „United by Football – Together for Nature“ einen Fonds für Klimaschutzprojekte eingerichtet, bei dem sich deutsche Amateurvereine bis 30. Juni 2024 um Fördermittel für Projekte mit Bezug zum Klimaschutz bewerben konnten. Neben den Vereinen haben zudem die 21 Landesverbände des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) je 100.000 Euro zur Finanzierung ihrer eigenen Klimaschutzprojekte bzw. zur Unterstützung von Vereinen in der Region zur Verfügung. Der FSA wird diese Summe vollumfänglich an die Vereine in Sachsen-Anhalt weiterreichen und hat hierfür zwei mögliche Fördertöpfe geschaffen, aus denen größere Vorhaben bzw. niederschwellige Maßnahmen der Antragsteller unterstützt werden können.

In zwei Kategorien können sich die Vereine aus Sachsen-Anhalt bis zum Ende des laufenden Kalenderjahres 2024 bewerben. Aus dem ersten Fördertopf ist eine maximale Fördersumme von 5.000 Euro bei einer Förderquote von 50 Prozent der Gesamtkosten zu beantragen. Aus dem zweiten Fördertopf können Projekte bis zu 1.000 Euro bei einer Förderquote von 50 Prozent der Gesamtkosten gefördert werden.

Ein Gremium des FSA bewertet die eingegangenen Anträge. Die besten Ideen werden finanziell unterstützt, um einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.

„Mit dem Klimafonds der UEFA haben Vereine in Sachsen-Anhalt eine großartige Möglichkeit, Klimaschutzprojekte konkret umzusetzen. Das ist nicht nur ein wichtiger Schritt für den Umweltschutz, sondern auch ein Zeichen für die Bedeutung des Amateurfußballs in unserer Gesellschaft. Ich ermutige alle Vereine, sich mit ihren Projekten zu bewerben und diese Chance zu nutzen,“ so **Holger Stahlknecht**, Präsident des Fußballverbands Sachsen-Anhalt.

Hier findet Ihr alle Informationen und könnt Euch bewerben:

<https://www.fsa-online.de/de/der-fsa/klimaschutz-foerderung-des-fsa-100.000-euro-fuer-vereine-in-sachsen-anhalt.html>